



仁愛大学同窓会『世灯会』は今年で発足10周年。個性あふれるOBたちの話を聞くこの企画も5回目となりました。今回は世灯会会長の波多野さんと学友会会長の吉田さんが登場。世代を超えた“つながり”の結び方を語り合いました。

波多野 在校生とOBの関わりとえば、昨年の大学祭。子どもを持つ親としての視点でキャラクターショーを企画したんだけど、学生の目にはどんな風に映った？

吉田 学生はどうしても自分たち主体で、内輪でやる意識が強くなっちゃう。でも、OBの参加で自分たちにはない視点のイベントが加わって、幅広い層のお客さんに来てもらえました。私は一緒にやろうと声をかけてもらえてよかったと思っています。

波多野 仁愛大学は福井に残っている卒業生が多くて、活躍している業界や業種の幅が広いんだよね。OBの経験やネットワークを活用すれば、もっと面白いことができるんじゃないかな。というか、もっと僕らを活用してよ！（笑）

吉田 えっ、いいんですか？

波多野 学生と一緒に何かしたいっていうOB、結構いるんだよ。だから、学祭のイベント参加に関わりを持つきっかけになればいいなと思っていて。

吉田 学生としては面白いイベントをやりたいし、アイデアもいろいろ出るけれど、実現する手段は？って言われると、そこで止まってしまうんですね。それだけに、去年波多野さん達が企画を実現して大勢の人を集めたのを見て、一緒にやらないのもったいないと思っていたんです。

波多野 大学がまだ設立14年だから、最年長のOBでも30代。年が近い上に地元の縁もあるから、僕らはもっとつながっていきけるはずなんだよ。

吉田 社会に出ている先輩の話やネットワークの作り方は、自分の視野が広がって

OBも一緒にやるから
できることに
挑戦してみようよ！



在校生とOBがつながる
流れを作りたい。

'07年卒
3期生

波多野翼さん

人間学部コミュニケーション学科卒。学友会とのコラボ活動を通じて、OBと在校生の交流の活性化を目指す。日本ボルガラー協会会長としても活躍中。

在学生

吉田馨さん

人間学部コミュニケーション学科3年生。「学生ぜんぶが学友会」という想いをもち、学生全員が参加して大学を盛り上げる環境づくりに取り組んでいる。



OBと在校生の交流はお互いへの刺激が生まれるチャンス。共同イベント開催に向けて意欲が高まりました。

仁愛大学同窓会『世灯会』は10周年！

仁愛大学は2001年4月開学。そして1期生が卒業した2005年4月に、同窓会『世灯会』が誕生しました。

11期生が卒業する2015年は『世灯会』の10周年です。その時点の会員数は約2500人で、最年長の1期生は33歳。そう、『世灯会』はこれからの福井を担う若い世代の集まりなんです。私たち卒業生が繋がり合えば、何か新しい面白いコトがきっと生み出せるはずです。

秋には10周年記念イベントも予定しています。同窓生のみならず、ぜひ一緒に集みましょう。



『世灯会』ページに「いいね」👍を！

『世灯会』Facebookページをご覧ください！
イベントや同窓生の今、そして現在の大学の
情報などを日々更新しています。



www.facebook.com/jindai.dousokai



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1

仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail dosokai@jindai.ac.jp www.jindai-ainet.jp/

すごくプラスになります。将来の進路や就活にも役立つから、みんなにもOBと関わるメリットを感じてほしいし、つながるチャンスには積極的に飛び込んでほしいな。

波多野 世灯会はイベントが多くて、今年もいろいろ企画を温めているんだよ。この間はマグロの解体ショーをやったのでノウハウはパッチリ！学祭でやりたいときは声かけてね（笑）。在校生がOBのイベントに参加するのもアリなんじゃない？

吉田 いいですね！任期中でできることは限られているんですが、コラボイベントは実現したい。ここでOBや地域の人とつながる流れを作って、会長それぞれのやり方で受け継いでいけたらいいですね。

波多野 応援するよ！頑張ってるね！！

吉田 はい！ありがとうございます。